
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел личный прием беженцев 

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Иванович
Бастрыкин принял на личном приеме группу беженцев, прибывших на территорию Брянской и

Мурманской областей из Луганской и Донецкой народных республик, а также из ряда
регионов Украины.  На приеме, прошедшем в режиме видео-конференц-связи, присутствовали

первый заместитель Председателя СК России Эдуард Валерьевич Кабурнеев, заместитель
Председателя СК России Сергей Николаевич Горяйнов, руководители подразделений

центрального аппарата, а также руководство СУ СК России по Брянской и Мурманской
областям.

В целом заявители единодушно отметили, что на территории РФ для них созданы все условия
для комфортного проживания, в пунктах временного размещения организовано питание,
получение необходимых лекарств, дети имеют возможность посещать образовательные
учреждения. «Мы очень благодарны Российской Федерации и в частности
Следственному комитету за проявленное внимание и заботу о нас. Офицеры
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ведомства помогают в решении всех наших вопросов», - отметили заявители.

А.И. Бастрыкин в свою очередь подчеркнул, что Россия делает все возможное, чтобы
прибывшие из Донбасса и Украины чувствовали себя комфортно, потому что это наш долг
перед людьми, оказавшимися в сложной ситуации. Он добавил, что есть ряд проблем, в
решении которых мы готовы оказать содействие.

Некоторые заявители уже получили российское гражданство, остальные находятся в стадии
оформления необходимых документов. Почти все прибывшие признаны потерпевшими по
уголовным делам о преступлениях киевского режима. Кроме того, большинство людей
получили свидетельства о предоставлении временного убежища, что значительно облегчает их
трудоустройство и получение необходимых социальных выплат.

Однако заявители озвучили вопросы, которые волнуют всех беженцев. В основном это
проблемы юридического и бытового характера. Основная проблема касается получения жилья.
На территории России созданы благоустроенные пункты временного размещения беженцев,
однако люди рассматривают дальнейшую перспективу. А.И. Бастрыкин предложил вынести на
законодательном уровне обсуждение возможности предоставления льготной ипотеки для
такой категории граждан.

Среди заявителей была пожилая пара из города Донецка. Супруг является ликвидатором
аварии на Чернобыльской АЭС. Они выразили желание, чтобы их внук дальше обучался в
одном из кадетских корпусов Следственного комитета, которые являются крепким
фундаментом для воспитания подрастающего поколения и получения будущей профессии.
А.И. Бастрыкин поручил ответственным подразделениям проработать озвученную просьбу.

Для многих прибывших встал вопрос летнего отдыха для детей. Они попросили помощи в
направлении несовершеннолетних в детские оздоровительные учреждения России. А.И.
Бастрыкин поручил подчиненным взять на контроль решение этого вопроса.

По итогам личного приема глава ведомства дал ряд конкретных указаний.

Изображения
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